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第１回花保中学校開かれた学校づくり協議会が 6/29 に１７名の委員と教育委員会より豊田様をお迎

えして開催されました。今年度、長年協議会会長を務められた大山会長からバトンを渡された中里新会

長が誕生しました。大山前会長には感謝状が渡され、これからは協議会相談役として関わっていただき

ながら、新たに花保中学校運営委員会（コミュ二ティースクール）の会長に就任していただきました。  

開かれた学校づくり協議会は、花保中学校運営委員会と連携しながら、今後も花保中学校を見守り、

支えていきます。 

       
大山前会長に感謝状贈呈           中里新会長に委嘱状交付        教育委員会代表 豊田様ご挨拶 

 

 

こちらの様子は、花保中学校ホームページ「開かれた学校づくり協議会」で 

ご覧ください。  

 

 

新ＱＲコード 

 

令和３年  協議会行事予定 

１ 協議会開催日程 

   第２回 9/14(火)   第３回 12/21(火)   第４回 2/22(火) 

 

２ 「花保フェスタ」 １１月２３日（祝）予定 詳細検討中 

        今までとは違った形で 良い方法を考えています。 

 

３ 挨拶運動 

        土曜事業部 鈴木部長より連絡が入ります。 

                       ＝花保中サポートライン＝  

★参加時の検温、マスク着用のうえ、無理のない範囲でご協力お願いいたします。 

土曜授業日 9/11（中止）  10/16  11/13  12/11  1/15  2/5 

 



    

中里 史朗 新会長   大久保 隆一 校長 

 令和３年度協議会委員名簿 

№ 役割 任 氏   名 フリガナ 

 相談役 再 大島 重信 オオシマ シゲノブ 

 相談役 再 庄司 公七 ショウジ コウシチ 

 相談役 再 今野 勝栄 コンノ カツエイ 

 相談役 再 桜井 誠 サクライ マコト 

 相談役 再 鎌田 秀一 カマタ シュウイチ 

 相談役 再 大山 光子 オオヤマ ミツコ 

１ 会長 再 中里 史朗 ナカザト シロウ 

２ 副会長 再 庄司 公七 ショウジ コウシチ 

３ 副会長 再 
評価部長 

野間 一夫 
ノマ カズオ 

４ 副会長 再 
広報部長 

眞田 敏子 
サナダ トシコ 

５ 副会長 再 
家庭教育部長 

金子 みどり 
カネコ ミドリ 

６ 副会長 再 
事業部長 

鈴木 雅洋 
スズキ マサヒロ 

７ 委員 再 岩崎 みどり イワサキ ミドリ 

８ 委員 再 森 浩三 モリ ヒロミツ 

９ 委員 再 飯島 重男 イイジマ シゲオ 

10 委員 再 佃 政男 ツクダ マサオ 

11 委員 再 長田 一雄 オサダ カズオ 

12 委員 再 松井 景子 マツイ ケイコ 

13 委員 再 塙 君恵 ハナワ キミエ 

14 委員 再 坂本 昌弘 サカモト マサヒロ 

15 委員 再 山田 昭代 ヤマダ アキヨ 

16 委員 再 木代 かおる キシロ カオル 

17 委員 新 渡辺 典子 ワタナベ ノリコ 

18 委員 新 清水 直樹 シミズ ナオキ 

19 委員 新 中川 実希子 ナカガワ ミキコ 

20 委員 新 大久保 隆一 オオクボ リュウイチ 

21 委員 再 中嶋 則義 ナカジマ ノリヨシ 
 

   

６月２９日（火）第１回協議会終了後 記念撮影 

会長挨拶 

生徒・保護者・地域の皆さま、こんにちは。本年

度より開かれた学校づくり協議会の会長を務めさ

せていただきます、中里史朗です。どうぞよろしく

お願いいたします。 

本校は、令和 3 年度よりコミュニティースクール

（以降 CS と略）になり、益々活動の機会が多くな

ります。協議会としても CS 支援対象事業を支えな

がら進んでいくつもりです。また、昨年始まったコ

ロナ禍で、生徒・保護者・教職員、全ての方が大変

な思いをされていると思います。このような時代で

はありますが、少しずつ日常を取り戻すべく行動を

しようと考えています。これからも前会長の大山イ

ズムを引き継ぎ、生徒・保護者・教職員・地域が一

体となり、花保中学校の応援団として盛り上げてい

きたいと思います。 

 

校長挨拶 

花保中学校関係者の皆様、地域の皆様、令和３年

度より本校校長に着任いたしました大久保隆一と

申します。どうぞよろしくお願いいたします。今年

度より本校はコミュニティスクールとして新たな

一歩を踏み出しました。まだ歩み始めたばかりでは

ありますが、学校は確実に進化していることを実感

しています。“温故知新”を大切にしながら、地域と

一体となって学校経営をしてまいります。 

 



 


